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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Obras e Meio Ambiente, para que 

encaminhe a esta vereadora, em tempo hábil, os seguintes esclarecimentos quanto a 

duplicação da vicinal Dr. Horácio Ramalho, que divide o bairro Jardim Acapulco e o 

condomínio Tennis Park: 

1. Quantas árvores foram cortadas neste local? 

2. O planejamento inicial desta obra previa o corte de cerca de 90 árvores. 

Após pressão de moradores, em dezembro de 2020, a Prefeitura divulgou 

que apenas algumas seriam cortadas. Por que voltou atrás e cortou todas 

as árvores do local? 

3. Requeiro o envio da Autorização de Supressão Arbórea e o Termo de 

Compromisso de Recuperação Ambiental (TCRA). 

4. Requeiro a apresentação do projeto de duplicação do trecho. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 21 de junho de 2021. 
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